

Díaz-Canel prône l'amélioration des relations entre l'UE et l'Amérique latine

Image not found or type unknown

Bruxelles, 18 juillet (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé aujourd'hui, lors du troisième sommet de l'Union européenne (UE) et de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), à construire de meilleures relations bi-régionales dans l'intérêt des peuples.

"Je crois fermement que nous pouvons et devons construire de meilleures relations : plus justes, plus équilibrées, plus solidaires et plus coopératives afin d'améliorer la vie de nos peuples", a-t-il déclaré lors de la plénière des chefs d'État et de gouvernement du forum qui s'est achevée mardi.

Le dirigeant cubain a souligné que de profonds changements, de grands risques et défis, mais aussi des opportunités, sont en train de se produire au niveau mondial.

Dans son discours, il a mis en avant d'importants secteurs de coopération des deux côtés de l'Atlantique, notamment le financement du développement, les transferts de technologie, les énergies renouvelables, la transformation numérique, la recherche scientifique et l'innovation, le commerce et l'investissement.

Díaz-Canel a exprimé sa gratitude pour la position solide de l'Amérique latine, des Caraïbes et de l'UE, qui ont rejeté l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à la nation antillaise depuis plus de 60 ans.

Il a également souligné le rejet de l'inclusion de Cuba dans la liste établie par Washington des pays qu'elle considère comme soutenant le terrorisme, un mécanisme qu'il a qualifié de frauduleux et d'unilatéral, car il ne bénéficie pas d'une reconnaissance et d'une protection internationales. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328722-diaz-canel-prone-lamelioration-des-relations-entre-lue-et-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba